



"2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz"

COMUNICADO1693

ENTREGA DIPUTADO MOLINA UNIDAD TODO TERRENO DE RESCATE A BOMBEROS FORESTALES DE MEXICALI

- **La unidad, con un costo superior a 150 mil pesos, fue adquirida con recursos de la partida de gestión social que reciben las diputaciones**
- **En próximas semanas entregará un camión de bomberos tipo forestal a la estación Carranza, en el Valle de Mexicali**

Mexicali, B.C., 3 de febrero de 2026.- El diputado local representante del V Distrito, Juan Manuel Molina García hizo entrega de una unidad todo terreno de rescate a la división de incendios forestales del Heroico Cuerpo de Bomberos de Mexicali, equipada para arribar a lugares agrestes y atender emergencias de combate de incendios y rescate.

"Durante los pasados incendios en la Sierra de Juárez, los bomberos forestales se acercaron con un servidor y nos plantearon que no tenían un vehículo de doble tracción equipado para trasladar su bomba móvil y llegar a determinados lugares", mencionó el legislador.

Refirió que fueron los propios bomberos forestales quienes localizaron la unidad adecuada, mientras que él gestionó y aportó el recurso económico para su adquisición, que ascendió a poco más de 150 mil pesos, proveniente de la partida de gestión social que reciben las diputadas y diputados del Congreso del Estado.

Juan Manuel Molina explicó que la unidad va más allá de un vehículo todoterreno, pues incorpora adaptaciones especiales en suspensión, transmisión, diferencial y llantas de uso rudo, además de compartimentos diseñados para el traslado de herramientas de rescate y equipo de combate contra incendios.

Por su parte, el director del Heroico Cuerpo de Bomberos de Mexicali, Rubén Darío Osuna, agradeció al diputado por mantener siempre la atención hacia la corporación y por fortalecer la división de bomberos forestales con esta unidad, la cual permitirá ingresar a zonas donde antes resultaba imposible debido al peso de las máquinas.

Molina García anunció que en las próximas semanas entregará un camión de bomberos tipo forestal a la estación Carranza, en el Valle Sur de Mexicali, unidad que ya se encuentra adquirida y lista para entrar en operación. Explicó que se trata de un vehículo especializado que, a diferencia de las máquinas convencionales que deben detenerse para funcionar, puede combatir incendios en movimiento, lo que permitirá mayor eficacia en zonas de difícil acceso.